

## Dienstag, den 9.10.2018

In unserem Kindergarten startet in diesem Schuljahr das Projekt „Papilio“. Die Kindergärtnerinnen haben in den letzten Monaten mehrere Weiterbildungstage zu diesem Programm besucht. Das Programm „Papilio“ wurde für 3 bis 6-jährige Kinder entwickelt und hilft den Kindergartenkindern u.a. ihren Platz in der Gruppe zu finden, eigene Gefühle und die der anderen wahrzunehmen und zu äußern.

Heute wurde mit der ersten Maßnahme des Programms gestartet: Der Spielzeug-macht-Ferien-Tag.

An diesem Tag bleibt das Spielzeug mal in den Schränken und die Kinder haben die Möglichkeit, Eigeninitiative zu entwickeln, indem sie sich mit Alltagsmaterialien beschäftigen.

Jedenfalls hatten sie heute jede Menge Spaß und waren sehr kreativ: es wurde gebastelt, experimentiert, Rollenspiele gemacht, ....

Sie freuen sich jetzt schon auf die nächste Woche, denn ab jetzt heißt es an jedem Dienstag im Kindergarten: „Heute haben unsere Spielzeuge Ferien!“



